

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se publica la lista de admitidos y excluidos al concurso-oposición dos plazas de Médicos internos de Patología quirúrgica de la Facultad de Medicina de Granada.

De conformidad con lo dispuesto en la norma séptima de la Orden de 27 de enero próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» del 14 de febrero) por la que se convocan a concurso-oposición dos plazas de Médicos internos de Patología Quirúrgica, vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada,

Esta Dirección General ha acordado publicar la lista de aspirantes admitidos y excluidos al citado concurso-oposición:

Admitido:

Don Julio Suárez García.

Excluidos:

D. Antonio Herrera Rodríguez.
D. Juan José Santana Molina.

Ambos por no reunir la condición b) de la convocatoria en cuanto al servicio militar.

Los solicitantes excluidos podrán interponer la reclamación oportuna en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

El opositor que resulte propuesto por el Tribunal presentará ante este Ministerio, dentro del plazo de treinta días, a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos de las condiciones de capacidad y requisitos exigidos en la convocatoria, ya que, en caso contrario, no podría ser nombrado y quedarían anuladas sus actuaciones.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de abril de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas Universitarias.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra del grupo XIV, «Preparación de Minas y Explosivos», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Minera de Bilbao, Cartagena y Huelva por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo XIV, «Reparación de Minas y Explosivos», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Minera de Bilbao, Cartagena y Huelva para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 12 de junio próximo, a las cuatro horas de la tarde, en la sala de juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de esta capital, calle de Ríos Rosas, número 7.

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, trabajos y justificantes de méritos a que alude el artículo 12 del vigente Reglamento de oposiciones de 29 de octubre de 1962.

El Tribunal les dará a conocer los acuerdos adoptados en orden a la realización de los ejercicios tercero y cuarto.

Una vez efectuada la presentación de aspirantes y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar en los ejercicios.

Madrid, 2 de mayo de 1967.—El Presidente, Jorge Doetsch Sundheim.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Derecho administrativo» vacantes en las Universidades de Oviedo y Salamanca por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos a las oposiciones a cátedras de «Derecho administrativo» vacantes en las Universidades de Oviedo y Salamanca, convocadas por Orden de 30 de mayo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de junio), para su presentación el día 5 de junio próximo, a las cinco de la tarde, en la Facultad de Derecho de la Ciudad Universitaria.

En dicho acto habrán de entregar los opositores los trabajos científicos y la exposición escrita del concepto, métodos, fuentes y programa de la asignatura, y se les dará a conocer los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

El Presidente, Miguel Sancho Izquierdo.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural por la que se nombra el Tribunal calificador del concurso-oposición para proveer plazas de Taquimecanógrafos de segunda de este Servicio y se convoca a los aspirantes.

Finalizado el plazo de presentación de reclamaciones de la convocatoria del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural de 7 de febrero del año en curso («Boletín Oficial del Estado» número 38, de fecha 14 de dicho mes y año) para proveer plazas de Taquimecanógrafos de segunda, vacantes en la plantilla de personal del citado Servicio, procede, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, por el que se aprueba el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, el nombramiento del Tribunal del mismo, que estará compuesto por los siguientes miembros:

Presidente: Don José Luis Algibez Cortés, Secretario administrativo del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural.

Vocales: Don Julio Vaquero Gutiérrez, Interventor Delegado; don Juan Marina Simó, Jefe del Departamento de Personal y don Epifanio Romera Sanz, Jefe del Departamento de Contabilidad.

Secretario: Don Ramón Izquierdo Guillén, Jefe de Negociado de dicho Servicio.

A efectos del reconocimiento médico de los aspirantes admitidos, a que hace referencia la condición sexta de la convocatoria, quedan convocados en la forma que a continuación se expresa todos los aspirantes que figuran en la relación de admitidos, hecha pública en el «Boletín Oficial del Estado» número 87, de fecha 12 de abril de 1967:

Día 5 de junio de 1967, a las nueve horas, en las Oficinas Centrales del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural, calle Velázquez, número 147, todos los opositores cuyo primer apellido empiece por las letras de la A a la J, ambas inclusive.

Día 6 de junio de 1967, a las nueve horas, en el local mencionado, los opositores cuyo primer apellido comience por las letras de la L a la Z, inclusive.

Queda exenta de realizar el ejercicio de cultura general doña Emilia Albaladejo Medina, y de la primera parte de dicho ejercicio doña Begoña Ocio Mendoza, quienes han manifestado, dentro de plazo, hallarse en posesión de los títulos de Maestra de Primera Enseñanza y Bachiller Laboral Elemental, respectivamente.

Don Adriano Gómez Peñalta queda incluido en el grupo reservado para Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria, en lugar de en el de ex combatientes.

En el tablón de anuncios de las Oficinas Centrales, calle Velázquez número 147, se insertará el orden y forma en que se realizarán los ejercicios que se determinan en la citada base sexta de la referida convocatoria de 7 de febrero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» número 38, de 14 de febrero de dicho año).

Madrid, 5 de mayo de 1967.—El Director, Luis García de Oteyza.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso libre de méritos para la provisión de la plaza de Archivero provincial.

Lista de aspirantes admitidos al concurso libre de méritos para la provisión de la plaza de Archivero provincial de esta excelentísima Diputación:

D. Joaquín González Moreno.
D. Manuel Bernal Rodríguez.
D. Emilio López Robles.
D. José Joaquín Real Díaz.

Lo que se hace público a los efectos de impugnación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 7.º párrafo 2, en relación con el artículo 3.º párrafo 1, del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Sevilla, 3 de mayo de 1967.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—2464-A.